
 

Gewerbetreibende informieren sich über 

Entwicklungen am Ring 

Gut besuchte Mitgliederversammlung – Plätze für Werbeschild verlost 

 

22.04.2008. Seine Mitglieder über aktuelle Entwicklungen informieren, Chancen aufzeigen, 

Netzwerke knüpfen – diesen Zielen ist der Gewerbeverein Kempenicher Land e.V. im Rahmen 

seiner letzten Jahreshauptversammlung wieder hervorragend nachgekommen. Mit Andreas 

Brucker, Direktor für Marketing und Vertrieb der Nürburgring GmbH stand ein kompetenter 

Gesprächspartner zur Verfügung, der ausführlich über die Entwicklungen des Projektes 

„Nürburgring 2009“ berichtete.  

Zu seiner Präsentation entwickelte sich eine lebhafte Diskussion. Schließlich führt eine der 

Hauptzufahrtsstraßen zum Nürburgring durch das Vereinsgebiet und man liegt in 

unmittelbarer Nachbarschaft. Daher wurde intensiv die Chance genutzt auszuloten, welche 

Möglichkeiten sich für die Region aus dieser Millioneninvestition ergeben können. 

Zu den Gästen der gut besuchten Versammlung im Engelner Bahnhof konnte Vorsitzender Jan 

Peter Kiel auch Bürgermeister Johannes Bell, den Wirtschaftsförderer der Verbandsgemeinde 

Brohltal, Peter Engels sowie die Ortsbürgermeister Jochen Seifert (Kempenich), Christel Groß 

(Spessart), Herbert Schlich (Hohenleimbach) und Ortsvorsteherin Leni Caspers begrüßen. In 

seinem Jahresbericht beleuchtete er nochmals die Aktivitäten im ersten Vereinsjahr.  Wichtig 

war es ihm darauf hinzuweisen, dass es ein vorrangige Aufgabe ist die Kaufkraft in der Region 

zu bündeln und durch gemeinsame Maßnahmen und Veranstaltungen das Augenmerk von 

außen noch stärker auf die hiesigen Betriebe zu lenken. Ein weiteres wichtiges Ziel sieht er 

darin die Attraktivität der Region weiter zu stärken. Dabei machte er deutlich, dass dabei 

nicht immer nur der direkte Nutzen zu sehen ist. Von Vorteil für ein Unternehmen ist es auch, 

wenn eine qualifizierte Fachkraft den Job annimmt, weil Umfeld und Infrastruktur stimmen. 

 

Dem Kassenbericht von Bernd Klein war zu entnehmen, dass zum 31. Dezember 2007 der 

Kassenbestand 3.952 €uro betrug. Aus seinen Ausführungen konnte man weiterhin erkennen, 

dass der Verein von vielen kleinen Unternehmen getragen wird. Nur drei Mitgliedsbetriebe 

haben mehr als 20 Arbeitnehmer/innen.  

Nach einem positiven Resümee der Kassenprüfer wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung 

erteilt. Als Nachfolger für die ausgeschiedene Schriftführerin Andrea Lang wurde Achim 

Schäfer gewählt. Neu im Vorstand ist Jörg Radermacher als Vertreter der Dienstleister. 

Spannend wurde es dann bei der Verlosung der 36 Plätze auf der Werbetafel am Bahnhof. Die 



Schilder haben etwa DIN-A 4 Größe und sind von zwei Seiten aus sichtbar. 33 Plätze wurden 

öffentlich verlost. Die Werbetafel, in die ein neuer Ortsplan integriert ist, soll bis zum 

Maikirmes stehen. 

Bei der Maikirmes, genauer gesagt im Rahmen des Krammarktes am Dienstag werden sich 

wieder Mitgliedsbetriebe des Gewerbevereins präsentieren. Ihnen steht dafür das Rondell am 

Bahnhof zur Verfügung. Ansprechpartner sind Winfried Dümpelfeld und Andreas Keller. 

Auch beim Dorffest am 30. August werden sich Mitgliedsbetriebe des Gewerbevereins 

beteiligen. 12 Meldungen lieben bisher vor. Und fünf haben ihr Interesse an einem 

Gemeinschaftsstand bei der Ahrtalschau bekundet. 

Sigurd Frantzen, Guido Heuser und Reiner Schneider (v.l.)      Vorsitzender Jan-Peter Kiel (m.) gratulierte Achim 

nahmen die Verlosung der Plätze für die Werbetafel vor.        gratuliert Achim Schäfer (l.) zu seiner Wahl zum 

                                                                                       Schriftführer und begrüßt neu im Vorstand Jörg 

                                                                                       Radermacher (r.) 
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